

日々のジャーナルから (感想)



7月25日

- 今日、僕が特に感じたことは仲間との協力が必要だということです。なぜならば、仲間との協力ができないと明日のカヤックなどができないからです。
- 今日、特に感じたことはチームの人たちと一緒に協力することです。
- 今日、僕が特に感じたことはチームワークです。
- 今日感じたことは、目を隠した時でもチームのメンバーを信じて、遊ぶことができたことは、チームワークの良さだと思った。
- 普段まったく体を動かして遊ぶことがないから楽しいと思う気持ちももてたので良かったです。すべてが英語だから、いつもより集中力が上がった気がしました。



7月27日

- 今日はロッククライミングをやったのが楽しかったです。何故かという、チャレンジすることもできるし、のぼるという楽しさもあったからです。
- ロッククライミングやカヌーなどをしたことがないことをチャレンジできたのでよかったです。
- 今日はキャンプとロッククライミングをして、キャンプでは自分がどれだけ良い生活をしていたかと知った。ロッククライミングはとても楽しく、これからも続けてみたいと思いました。



7月 28 日

- 今日僕はカヌーをしたことにより、二人の息や力加減などが必要ということがわかり、仲間との関係も良くなった。
- 今日は最後のカヌーができてよかったです。
- 今日は大きなカヌーでやって大変だったけど楽しかったです。
- 今日カヌーを一日やってとても疲れましたが、でも、色々な植物に会ったり、名前を覚えるのも楽しかったです。また、カヌーの動かし方にも慣れました。
- 私が今日感じたことはカヤックとカヌーでは、こぎ方が全くちがうということです。理由はポールの形もちがったし、カヤックより大きいので、操作が大変だからです。あと、ネイチャウォークで色々な「はっば」の名前を知れてよかったです。理由は日本のはっばと形も名前もちがっておもしろかったからです。あと、そろそろ TNC が終わってしまうということです。そろそろ TNC と別れの時間が近づいているので、英語をたくさん話して最高の思い出にしたいです。



7月 29 日

- 今日はみんなで楽しく “nature walk” ができてよかったですし、色々な植物が見れてすごく楽しかったです。明日も楽しんでいきたいです。
- 今日は二度目の森で日本とは全然違かったので楽しかったです。海の水がとても透明だったのでキレイでした。
- 明後日には日本へ帰れると思うと少し寂しいが、日本食が食べれるなら問題ない。
- 今日は色々な植物と出会えて、とても好奇心がわきました。また色々な植物を触ったりして、これからも植物に興味をもっていきたいです。
- 今日はネイチャーウォーク（自然の中）を歩いた。そこでは、風の音や鳥の声が聞こえた。海ではとても大きなカニがいてびっくりした。

